

Hablando ya del entrenador entrante, nuestro conocido y popular Sr. Lloreda, se ha hecho cargo de dicho equipo con un tanto de optimismo, pues cree sinceramente que el At. Vallés, posee equipo para poder andar por un camino mejor del que anda actualmente y así es como hoy ha intentado exponer sus primeros intentos sobre el terreno de juego, frente al Caldas.

Y ya ahora, haciendo comentario de lo que fue el partido, diremos que, el cambio de entrenador sólo ha servido para ver al Atlético jugar bien y con perspectivas de mejorar, pero no por el resultado, ya que en el cambio se buscaban ambas cosas, el buen juego y los dos puntos.

El partido ha sido de gran emoción, pues ya me dirán Uds. que nueve goles no sean suficientes para hacer divertir a cualquiera y más aún cuando nunca se ha visto un vencedor claro, hasta que el Sr. colegiado ha dado el pitido final.

El At. Vallés ha tenido que luchar contra un poco de todo, esta es la pura verdad. Verse con un resultado de 0 - 2 en los primeros seis minutos, mejorando el resultado con un 2 - 3 y con la posibilidad de empatar a tres, si el Sr. Molina Segovia hubiera señalado un claro penalty hecho a Ortega en el área visitante. El tercer gol del Caldas fue conseguido por un defensor atlético en un desafortunado despeje.

Ya en el segundo tiempo y tras lograr remontar a 4-3 el Sr. Molina Segovia da por válido el cuarto gol caldense, cuando fue logrado en clarísimo fuera de juego y por colmo de los males para los locales cuando se daba por terminado el partido con el

aludido empate, llega un contrataque consiguiendo el Caldas el definitivo 4 - 5.

A pesar de todo lo antedicho añadiré que el Caldas lo hemos visto muy bien y que gracias a ello y a los mencionados obstáculos acaecidos en el At. Vallés, se ha visto con los puntos a favor. Debo añadir como último que el At. Vallés como en otras confrontaciones no le sonríe ni pizca la suerte o quizá le sonríe demasiado la desgracia, pero que se espera una reacción favorable, puesto que, como ha jugado hoy principalmente a lo que se refiere el segundo tiempo, debe ganar partidos en lo sucesivo; que así sea.

Goles: m. 3 Xicola el 0-1; m. 6 Felipe el 0-2; m. 10 Montal el 1-2; m. 13 Tejedor en propia puerta el 1-3; m. 30 Reche el 2-3; m. 13 segundo tiempo Ortega el 3-3; m. 20 Roqueta el 4-3; m. 29 Ortega del Caldas el 4-4 y finalmente y en el minuto 45 Xicola el 4-5 definitivo.

Arbitro Sr. Molina Segovia bien, excepto los dos fallos mencionados anteriormente perjudicando en gran manera al equipo local.

Equipos: **AT. VALLES:** Fortuny, Tejedor, Pichurri, Garcés (Martos) Jiménez, Villalba, (Castellsagué), Roqueta, Pertíñez, Montal, Ortega y Reche.

CALDAS: Alvarez, Pavón Marzo, Safón, Bellavista Artigas, Puig, Gris, Ortega, Sabe y Xicola.

CRONISTA



C.B. BILLAR GRANOLLERS LIGA CATALANA

El pasado sábado día 19, se inició, como en los años anteriores la «Liga Catalana» de billar. En la primera confrontación el equipo del C.B. Granollers, formado por Oliveras, Vivet, Ramió y Argila, tuvo que medir sus fuerzas con el siempre temible C.B. Vic, dado la gran calidad de los cuatro jugadores que forman el equipo. No por ello se amilanó el Granollers, sus jugadores y en especial Vivet y Ramió nos ofrecieron una gran tarde de billar, siendo constantemente aplaudidos incluso por sus adversarios, a lo largo de sus respectivas partidas.

Cabe destacar la buena actuación de Oliveras que en la bella y difícil modalidad cuadro 47/2, luchando de lo lindo a lo largo del partido. Lástima que al final del mismo a falta de 6 carambolas, cuando el partido ya estaba sentenciado vió como su adversario, en un momento de inspiración, le remontaba el partido privándole de conseguir los dos puntos en litigio.

También Argila aunque en un flojo partido, supo conseguir la victoria y con ella un claro 6 a 2 favorable al Granollers.

RESULTADOS:

3 Bandas: Vivet vence a Dordal 40 a 25 en 60 entradas.

Libre: Ramió vence a Planas 150 a 148 en 25 entradas.

Cuadro 47/2: Casellas vence a Oliveras 150 a 144 en 45 entradas.

Banda: Argila vence a Planas 100 a 93 en 65 entradas.

El sábado día 26 se desplazaron a Teyá para disputar el segundo partido de liga los jugadores Pérez, Ramió y Argila, los cuales proporcionaron al Granollers una buena actuación, los ocho puntos en juego al salir vencedores en todos los partidos.

RESULTADOS:

Libre: Ramió vence a Cendros 150 a 82.

Banda: Argila vence a Dalmau 100 a 61.

Tres Bandas: Pérez vence a Botey 30 a 25.

Cuadro 47/2: Ramió vence a Botey 150 a 143.

CAMPEONATO DE CATALUÑA

En el local social del C.B. Granollers, tuvo lugar durante la tarde y parte de la noche del sábado día 26, continuando el domingo por la mañana, la fase decisiva de las eliminatorias a modalidad tres bandas 3ª categoría, en la cual participaron los vencedores de la fase previa. Entre los seis clasificados figuraban el benjamín de nuestro club y reciente campeón de Cataluña Bouterin, junto con él, el ya veterano Vivet, a los cuales se les presentaba una muy difícil papeleta ya que todos sus contendientes eran jugadores fortísimos en esta modalidad, por lo tanto difíciles adversarios para nuestros representantes.

Anteriormente a esta final, los jugadores Vivet y Bouterin, gracias a su buen juego y espíritu de lucha, salieron triunfales vencedores en Mollet y Teyá clasificándose mercedamente para la última eliminatoria.

LA ELIMINATORIA FINAL

En la decisiva final, jugada en el C.B. Granollers y presenciada por numeroso público aficionado a este noble y emocionante deporte, una vez más nuestros representantes conseguirían, demostrando su gran forma, salir triunfadores en noble lid. Vivet irresistible barriendo materialmente a todos sus rivales, sin perder un sólo partido, conseguiría al final de la dura lucha, clasificarse en primera posición. Consiguió de esta manera debido a su gran promedio, el ascenso a categoría superior, pudiendo en lo sucesivo poder luchar en la difícil 2ª categoría nacional.

Muy meritorio el segundo lugar conseguido por nuestro «benjamín» Bouterin que tras perder su primer partido con Vivet supo rehacerse del contratiempo y conseguir al fin la segunda plaza que le da derecho, favorecido por el pase de categoría de su compañero, a disputar la final de Cataluña que tendrá lugar el próximo sábado día 3 de diciembre, en Barcelona en los locales del C.B. Sants, donde estamos seguros, que con su fácil juego, no exento de clase, ofrecerá a sus contendientes una tenaz resistencia. Gran campaña la que está realizando esta joven promesa que hace unos pocos meses militaba en cuarta categoría.

Consiguió de forma brillante el título de Campeón de Cataluña, el pase a tercera y actualmente clasificarse para esta gran final. Animos y a por ella.

CLASIFICACION:

1º Vivet C.B. Granollers	10 puntos (Pasa a 2ª categoría).
2º Bouterin C.B. Gran.	6 puntos (Vence por promedio).
3º Izquierdo C.B. Parets	6 puntos.
4º Paredes C.B. Mollet	4 puntos.
5º Avellan C.B. Badalona	4 puntos.
6º Gutierrez C.B. Parets	0 puntos.

TACO